شهادة ترخيص منظمة غير ربحية **Non-profit Organization License Certificate**



Organization Name

Mosques Building Association

حمعية أهلية

اسم المنظمة

Organization Type

Civil Association

نوع المنظمة

Office

مدينة المدينة المنورة

جمعية عمارة بيوت الله

مقرها

وزارة الشؤون الإسلامية والدعوة والإرشاد Supervised

وزارة الشؤون الاسلامية والدعوة والأرشاد

جهة الإشراف

Group Nine: Organizations for Preaching, Guidance, Category Religious Education, and Pilgrims Services

المجموعة التاسعة منظمات الدعوة والإرشاد والتعليم الديني وخدمة ضيوف الرحمن (المنظمات التي تعمل على غرس ونشر التعاليم والقيم الدينية بين المسلمين وغيرهم)

التصنيف

As specified in the basic regulation Scope of Service

حسب ما تحدده اللائحة الأساسية

نطاق الخدمات

Unified National Number 7026266531

This certificate is issued in accordance with the regulations of Civil Associations and organizations as stipulated by Royal Decree No. M/8, dated 19/02/1437 AH. It remains valid until (6/12/202)

and must be renewed in the event of any changes to its information...

- This certificate is certified and does not require a signature
- The holder of this certificate has the right to review government and affiliated agencies and commercial banking entities



وذلك بناءً على نظام الجمعيات والمؤسسات الأهلية الصادر بالمرسوم الملكي رقم م / 8 وتاريخ (19 / 2 /1437 هـ)

يسرى العمل بهذه الشهادة حتى تاريخ (6/12/20) ويحب تحديدها في حال تغير معلوماتها

الرقم الوطني الموحد |7026266531

- •الشهادة معتمدة ولا تحتاج إلى توقيع
- يحق لحامل هذه الشهادة مراجعة الجهات الحكومية والتابعة لها والجهات التجارية والبنكية

يمكن التحقق من المستند بمسح هذا